

Pas moins de dix-huit prétendantes au titre



Miss et dauphines de l'édition 2017 devraient être présentes le 8 août afin de remettre les prix de cette deuxième édition de Miss Semaine du cheval.

ARCHIVES BRUNO PAYRARD

Le rendez-vous est pris et confirmé. Un panel de 18 miss défilera le mercredi 8 août à la Halle-cantine de Saignelégier. «Elles sont toutes extrêmement motivées», s'est réjoui Edgar Sauser, président de la Semaine du cheval.

Des Fribourgeoises en lice

Les prétendantes au titre de Miss Semaine du cheval arrivent de France, de Neuchâtel, du Jura, du Jura bernois et de Fribourg. «Nous sommes contents de pouvoir compter sur trois Fribourgeoises qui représenteront le canton invité», note Edgar Sauser. Ce dernier précise que cette année, les inscriptions se sont faites plus timides qu'en 2017: «Nous avons dû contacter cer-

taines filles, mais l'effet boule de neige a opéré.»

Le concours devrait débiter vers 17 h 30, afin que les concurrentes aient le temps de défilé dans l'écurie de la Halle-cantine ainsi que sur l'esplanade du Marché-Concours, mais le programme sera adapté en fonction de la météo. «La partie libre sur le terrain n'aura lieu qu'en cas de beau temps», précise le président de la Semaine du cheval. Pour le reste pas de changements.

La composition du jury n'a pas encore été définie par les organisateurs, mais Edgar Sauser indique: «Pour cette édition, les jurés ne seront certainement pas issus du monde politique.»

MNI